

Mario Lubetkin enfatiza que Uruguay sostiene "posturas definidas" respecto a Venezuela, priorizando el bienestar de sus ciudadanos

Principal



Publicada el: 06/03/25	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mario-lubetkin-enfatiza-que-uruguay-sostiene-posturas-definidas-respecto-a-venezuela-priorizando-el-bienestar-de-sus-ciudadanos_19842.php

MARIO LUBETKIN ENFATIZA QUE URUGUAY SOSTIENE 'POSTURAS DEFINIDAS' RESPECTO A VENEZUELA, PRIORIZANDO EL BIENESTAR DE SUS CIUDADANOS

Principal

Mario Lubetkin enfatiza que Uruguay sostiene "posturas definidas" respecto a Venezuela, priorizando el bienestar de sus ciudadanos

Mario Lubetkin resalta que Uruguay mantiene "posturas claras" en relación a Venezuela, poniendo en primer plano el bienestar de su población.

Lubetkin aclara posturas sobre Venezuela y Mercosur

Fecha: [Fecha de publicación]

Postura del Gobierno respecto a Venezuela

Mario Lubetkin, ministro de Relaciones Exteriores de Uruguay, se pronunció este jueves sobre las críticas que ha recibido respecto a la postura del nuevo Gobierno en relación con Venezuela.

El canciller aseguró que percibe un “cambio de postura” en el debate sobre este tema.

Lubetkin comentó que “de la misma forma que ciertos parlamentarios de oposición me criticaron duramente, con las mismas palabras me criticaban desde Venezuela los miembros del Gobierno”.

Afirmó que esta coincidencia sugiere que “algo pasa”, dado que tanto la oposición uruguaya como el Gobierno venezolano están en desacuerdo con su enfoque.

“Si vienen críticas del otro lado quiere decir que no somos neutros, que tenemos posiciones claras y que las vamos a ir defendiendo tanto de unos como de otros, porque estamos convencidos de que vamos a ayudar”, expresó el ministro.

Además, subrayó que las acciones del Gobierno no se basan en ideologías, sino en “opciones” para abordar una situación “tremenda”, refiriéndose a la crisis humanitaria que afecta a muchos venezolanos.

Lubetkin destacó la importancia de mantener relaciones tanto con el Gobierno de Venezuela como con su oposición, enfatizando que lo que realmente preocupa es el bienestar de los más de 30.000 venezolanos que residen en Uruguay y de los 10.000 o 15.000 uruguayos que se encuentran en Venezuela, quienes enfrentan dificultades debido al cierre de embajadas.

Relaciones con Argentina y el futuro del Mercosur

El canciller también abordó el tema de las relaciones con Argentina, especialmente en el contexto de las recientes declaraciones de su presidente, Javier Milei, sobre una posible salida de ese país del Mercosur.

“Vamos a evitar cualquier fractura del Mercosur”, afirmó Lubetkin.

El ministro indicó que el enfoque de su gestión será proactivo: “Vamos a trabajar en todas las direcciones, pero sobre todo no queremos estar a la defensiva, sino a la ofensiva”.

Lubetkin aspira a hacer crecer el Mercosur de manera que todos los países miembros se sientan cómodos y puedan desarrollar sus estrategias.

” Reconoció la complejidad de este desafío: “Es muy fácil decirlo, pero muy difícil hacerlo.

Lo tenemos planteado como objetivo”.

Por último, destacó que aún no se han iniciado discusiones formales con las autoridades argentinas, pero se están escuchando propuestas y reflexiones, con la intención clara de evitar fracturas y potenciar el bloque regional.

Fuente: [Nombre de la fuente]

Fuente: Telenoche

Imágenes

MARIO LUBETKIN ENFATIZA QUE URUGUAY SOSTIENE 'POSTURAS DEFINIDAS' RESPECTO A VENEZUELA, PRIORIZANDO EL BIENESTAR DE SUS CIUDADANOS

Lubetkin enfatiza que Uruguay sostiene posturas definidas respecto a Venezuela priorizando el bienestar de sus ciudadanos

Tags

ministro, postura, venezuela, uruguay, mercosur, canciller, miembros, posturas, relaciones, bienestar, lubetkin, gobierno

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *La Cancillería impulsará la firma de múltiples acuerdos para fomentar políticas de Estado, destacó Lubetkin*
- 4.9 *** *Mario Lubetkin, futuro canciller, compartió un mensaje especial con sus amigos en tres idiomas diferentes*
- 4.1 *** *Oposición crítica la 'versión tibia' y el 'grave retroceso' en las declaraciones del nuevo canciller sobre Venezuela*
- 4.2 *** *Mario Lubetkin sostiene que las relaciones internacionales deberían convertirse en "una política de Estado" fundamental*
- 4.0 *** *Mario Lubetkin destaca que Uruguay tiene el potencial de convertirse en un "actor de paz" para contribuir a la disminución de las tensiones globales*
- 4.7 *** *El futuro canciller anticipa grandes expectativas sobre el papel de Uruguay tras sus encuentros con líderes internacionales*

4.1 * *Venezuela: El gobierno de Uruguay desestima la legitimidad de Nicolás Maduro y de Edmundo González Urrutia como líderes del país*

4.5 * *Cosse reafirma la importancia del respeto a la legalidad en respuesta a las declaraciones de Lubetkin sobre Venezuela*

4.6 * *Lubetkin en conferencia: la embajada de Ucrania en Uruguay impulsa el apoyo a Plan Ceibal en Guatemala y destaca el incremento en las compras desde China*

3.9 * *La advertencia de Milei y la firme postura del canciller Lubetkin: "Nuestro compromiso es mantener la unidad en el Mercosur"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo